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АННОТАЦИЯ 

На дипломную работу «Повышение эффективности управления активными 

операциями банка (на примере ОАО «Белгазпромбанк»)» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам анализа активных операций 

коммерческого банка. В данной работе представлены к рассмотрению 

сущность, виды, методические аспекты анализа активных операций банка, 

проведен анализ и оценка финансового состояния, активных операций ОАО 

«Белгазпромбанк», определены ключевые проблемы и предложены 

мероприятия по совершенствованию управления активных операций банка. 

Объектом исследования является ОАО «Белгазпромбанк», который 

занимает лидирующие позиции по основным показателем деятельности 

уступаю только крупнейшим государственным банкам. Основным видом 

деятельности ОАО «Белгазпромбанк» является оказание полного комплекса 

банковских услуг юридическим и физическим лицам Республики Беларусь и 

иностранных государств. Сегодня ОАО «Белгазпромбанк» стал 

системообразующим банком для предприятий негосударственного сектора 

экономики. Рост капитала позволил осуществлять крупнейшие проекты в 

масштабе страны. 

В первой главе были рассмотрены теоретические аспекты активных 

операций коммерческого банка, а также сущность, виды и методы анализа 

активных операций.  

Во второй главе был произведен анализ финансового состояния, а также 

активных операций ОАО «Белгазпромбанк». Были проанализированы 

ссудные операции и операции с ценными бумагами, так как они являются 

основными активными операциями, приносящими банку прибыль. 

В третьей главе были рассмотрены проблемы управления активными 

операциями в банке, а также предложены мероприятия по 

совершенствованию данных операций. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- 

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 

 

 

 

 



ABSTRACT 

 

final qualifying work " Improving the efficiency of managing the active operations 

of the bank (on the example of OJSC" Belgazprombank")" 

  

Final qualification work is devoted to the analysis of active operations of a 

commercial bank. This paper presents for consideration the essence, types, 

methodological aspects of the analysis of active bank operations, analyzes and 

evaluates the financial condition, active operations of Belgazprombank OJSC, 

identifies key problems and proposes measures to improve the management of 

active operations of the bank. 

The object of the research is Belgazprombank OJSC, which occupies a 

leading position in terms of the main performance indicator, second only to the 

largest state-owned banks. The main activity of Belgazprombank OJSC is the 

provision of a full range of banking services to legal entities and individuals of the 

Republic of Belarus and foreign countries. Today Belgazprombank OJSC has 

become a backbone bank for enterprises in the non-state sector of the economy. 

The growth of capital made it possible to implement the largest projects on a 

national scale. 

The first chapter examined the theoretical aspects of active operations of a 

commercial bank, as well as the essence, types and methods of analysis of active 

operations. 

The second chapter analyzed the financial condition and active operations of 

Belgazprombank OJSC, analyzed lending operations and operations with 

securities, since they are the main active operations that bring profit to the bank. 

In the third chapter, the problems of managing active operations in the bank 

were considered, and measures were proposed to improve these operations. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under 

study, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from 

literary and other sources are accompanied by references to their authors. 


